

あぶろーち

コロナに負けるな! 先生方からのメッセージ (その2)

休校が再々延長となりました。今度はいつまでとはっきり示されていません。新たな感染者は福島県では毎日のように出ていますが、全国的には減少傾向にあります。もう少し、がんばりましょう。



「こんな時だからこそ」

元気ですか?とか、今の気持ちは?と聞かれても何とも言えない気持ちになることと思います。私も一緒です。でも、そんな時だから

【6組担任 高橋佑太先生】こそ、明るく、楽しく、そして元気に生きていきたいなあと思う毎日です。みなさんにもそうあってほしいなあと思っています。

私は須賀川一中3年目ですが、私がこれまで出会った一中生は、このような状況下に負けない力を持っています。すごく良い意味での「一中プライド」の力なんだと思います。「こんな時だからこそ」できることを自分なりに頑張っ、こんな状況下でも成長して、学校が再開し、再会できた時に私たちを驚かせて下さい!その姿を楽しみに、様々な準備をして待っています(^o^)

「笑顔で再会を」

こんにちは。1年3組担任の服部由以子です。先の見えない大変な状況の中ですが、短い時間でも登校日に、みなさんに会えるのをとて【3組担任 服部由以子先生】も嬉しく思います。当たり前だと思っていた学校生活がどれだけ貴重だったかを改めて考えさせられました。



当たり前を取り戻すためにも、今自分ができることは何か考えながら、できることを精いっぱいやって、少しずつ前進していきましょう。学校が再開した時には、「仲間っていいな」、「学校っていいな」と感じながら、おもいっきり中学校生活を楽しみましょう(^^)!

Do you know '臥薪嘗胆'?



「臥薪嘗胆」(がしんしょうたん)ということばを知っていますか。「かたくでこぼこした薪(まき)の上に臥(ね)て、とてもにがい胆(きも)を嘗(なめ)るなど自分を苦しめることで復讐の志を奮い立たせること」が直接の意味です。転じて、目的を達成するために苦心し、努力を重ねる意味で用いられるようになりました。今、この時期こそぴったりのことばだと思います。

もう少しの辛抱で コロナを乗り越えられます。失った時間や想いはもどきませんが、乗り越えたときにはこれまでとは違った視点で友だちのことや学校のこと、そして学習のことを考え、取り組むことができると思います。学校再開に向け、しっかり力をためておきましょう。



【今週の配付物】

- 学習課題 (2週間分)
- 保護者の皆様へ (教育長より)
- 学校だより NO. 3
- あぶろーち NO. 5、NO. 6

【今週の持参物・提出物】

- 前回の学習課題 (数学、理科、英語)

【次週の予定】

	5月11日(月)	12日(火)	13日(水)	14日(木)	15日(金)	備考
予定	臨時休業	臨時休業	臨時休業	臨時休業	臨時休業	

